

147029 - No es esencial informar a quien come de una comida ofrecida como 'aqiqah (sacrificio que se hace para celebrar el nacimiento de un niño), que es carne del sacrificio

Pregunta

¿Puede uno sacrificar la 'aqiqah por un recién nacido y enviar una invitación a otros para que vengan al banquete sin decirles que es carne de dicho sacrificio?

Respuesta detallada

No es esencial que aquellos invitados a comer una 'aqiqah sepan que lo es. Si alguien invita a otros a comer y no les dice que es carne que ha sido sacrificada en 'aqiqah, eso es permisible y es válido, porque no está estipulado que para que sea válida quien come de lo que se le ha ofrecido lo sepa. Pero es mejor informarles, para que puedan rezar por el recién nacido, para que sea guiado y bendecido.

Y Allah sabe más.